



\*\*\*

La chapelle de la Résurrection de Dachau (Allemagne) a été édifée sur un projet de l'architecte V. I. Outkine en 1994, en mémoire des compatriotes morts ici et dans les autres camps de concentration du Troisième Reich. La chapelle est bâtie dans le style des églises de bois à pyramide du Nord de la Russie, dont elle reproduit les traits caractéristiques et la sévère beauté. Les éléments de la chapelle, montée sur place, ont été réalisés dans la région de Vladimir. Aujourd'hui, la chapelle de la Résurrection fait partie des monuments religieux situés sur le territoire de l'ancien camp de concentration, à côté des églises catholique et protestante.

Le 29 avril 1995 pour le 50<sup>e</sup> anniversaire de la libération du camp, le métropolite de Nijni-Novgorod et d'Arzamas Nicolas (Koutepov) avait procédé à la consécration de la chapelle, que le patriarche Alexis II de Moscou et de toute la Russie était venu visiter le 20 novembre de la même année.

La première Divine liturgie a été célébrée le 8 septembre 1996. Depuis, les offices sont régulièrement célébrés. On trouve dans la chapelle une icône inhabituelle, représentant le Sauveur entraînant vers la liberté les prisonniers de Dachau. La chapelle possède également une icône de saint Nicolas de Serbie, emprisonné à Dachau de septembre 1944 à février 1945.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47612/>